



MACARENA PÉREZ

El directorio de Clínica Las Condes (CLC) designó a nuevo gerente general.

SIGUEN LOS MOVIMIENTOS EN CLC, DESIGNAN A NUEVO GERENTE GENERAL

El directorio de Clínica Las Condes (CLC) acordó en sesión ordinaria designar como gerente general a Pablo Yarmuch Fierro, quien asumirá sus funciones con fecha 1 de febrero de 2025, y reemplazará Héctor Zavala Suárez, quien se encontraba en calidad de interino.

El directorio agradeció las labores efectuadas a Zavala Suárez, quien a partir del 1 de febrero de 2025 retomará las funciones encomendadas por el directorio y la administración.

Asimismo, el órgano social acordó de común acuerdo junto al director médico, Jorge Rufs Bellizzia, su salida, la que será efectiva de manera inmediata a partir de este 30 de enero, y en su reemplazo asume el exministro Emilio Santelices Cuevas.